

Líderes políticos en las Universidades Públicas

20 FEB 2006



La Rectora de la UCR, Yamileth González y el del ITCR, Eugenio Trejos, dieron la bienvenida al líder del PAC, Ottón Solís y su esposa Shirley Sánchez.

Con el fin de analizar temas relacionados con la institucionalidad del país y el reciente proceso electoral, los líderes políticos del Partido Acción Ciudadana, Ottón Solís Fallas y del Partido Liberación Nacional, Oscar Arias Sánchez, se reunieron el viernes 10 y el sábado 11 de febrero, respectivamente, con los Rectores de las Universidades Públicas.

El primero en concertar una cita con Yamileth González García, Rectora de la UCR; Eugenio Trejos Benavides, Rector del ITCR; Olman Segura Bonilla; Rector de la UNA; y Rodrigo Arias Camacho, Rector de la UNED, fue Ottón Solís, quien arribó al Campus Rodrigo Facio en compañía de su esposa Shirley Sánchez y los académicos María Eugenia Bozzolli y Carlos Quesada Mateo.

Antes del encuentro con los Rectores, Solís comentó que independientemente del resultado electoral que hará oficial el Tribunal Supremo de Elecciones (TSE), era importante ratificar posiciones y prioridades y analizar junto con los académicos temas fundamentales para la vida nacional como el TLC, Plan Fiscal, corrupción, salud, educación y seguridad ciudadana, entre otros.

Además compartió con los Rectores las preocupaciones del Partido Acción Ciudadana en torno al ritmo del conteo de votos e irregularidades que se dieron en algunas mesas de votación.



Ottón Solís aprovechó su reunión con los miembros del CONARE para ratificar posiciones y prioridades en torno a temas fundamentales para la vida nacional.

Solís justificó su interés de conversar con los Rectores de las Universidades Públicas en la característica del PAC de integrar a todos los miembros de la sociedad civil en la discusión y resolución de los problemas nacionales y en la confianza que le proporciona la educación superior pública, en cuyos paradigmas se fundan muchas de las ideas y propuestas de gobierno.

La cita con el líder liberacionista Oscar Arias, se dio de forma más privada el sábado por la tarde en las instalaciones de la UNED en Sabanilla y en términos generales se analizaron temas relacionados con el papel del TSE en el fortalecimiento de la institucionalidad nacional y sobre el reciente proceso electoral.

En la reunión los Rectores, al igual que lo hicieron con Solís, reiteraron a Arias la intención de las Universidades Públicas de seguir apoyando al Gobierno de turno en proyectos puntuales que contribuyan con el desarrollo del país.

Posteriormente a ambas citas los miembros del Consejo Nacional de Rectores, dieron su respaldo a los Magistrados del TSE manifestando que, en un proceso electoral donde la mayoría de los ciudadanos y ciudadanas no esperaban resultados preliminares con cifras

tan cercanas entre los dos candidatos con mayor apoyo de los electores, esperan que se estén atendiendo como corresponde los reclamos y solicitudes de revisión por parte de los representantes de los partidos políticos, para garantizar la veracidad de los resultados y la pureza de las elecciones.

En su misiva, los Rectores instaron a los Magistrados a continuar su labor con rigurosidad, tranquilidad y tomando el tiempo que sea necesario hasta completar un escrutinio de la votación que refleje fielmente la voluntad de los electores. Asimismo reiteraron su confianza en la rectitud, honestidad y transparencia que ostenta el Tribunal Supremo de Elecciones, como cimiento de democracia costarricense.

[Rocío Marín González.](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

mrmarin@cariari.ucr.ac.cr